

BREVES

“Festa” de IC en Mollet

Los pasados 1, 2 y 3 de junio, se celebró en el Parc de Car Mulà, la primera edición de la “Festa del Punt”, organizada por la publicación de Iniciativa per Catalunya en Mollet.

En el transcurso de la fiesta, la Federación Progresista, presentó de manera oficial a la candidata para las elecciones municipales del próximo año, Carme Coll. En el acto de presentación de Carme Coll, asistió el presidente nacional de IC, Rafael Ribó, y el presidente comarcal, Josep Torrecillas.

Periodista de Granollers, muerto

El periodista de Granollers, Lluís Diumaró, falleció el pasado día 19 en la República Democrática Alemana, como consecuencia de un accidente de tráfico. El periodista de TV-3, falleció con otras tres personas con quienes realizaba un reportaje sobre la reunificación alemana para la televisión autonómica.

Mollet cuenta con una de las bibliotecas más importantes de Catalunya

Mollet cuenta desde el pasado día 23, con una de las bibliotecas más importantes de Catalunya, tras la inauguración de la biblioteca de Can Mulà.

El pasado día 23, el presidente de la Diputación, Manuel Royes, inauguró de manera oficial el nuevo equipamiento cultural.

La alcaldesa de Mollet acompañó al presidente del ente provincial y la escritora Maria Aurèlia Campmany leyó el pregón.

Durante todo el día, el Parc de Can Mulà acogió diversos actos, organizados por el Ayuntamiento para celebrar la apertura de la nueva biblioteca. Entre estos actos cabe destacar, la apertura de una exposición de cuadros del pintor Joan Abelló, un vermut popular, la fiesta infantil y la representación del grupo teatral “Els Comediants”, que presentaron su espectáculo “Els Dimonis”.

La nueva biblioteca se integra en la red de bibliotecas populares de la Diputación de Barcelona. El ente provincial ha aportado 96 millones de pesetas en la



construcción del recinto, mientras que el Ayuntamiento ha destinado unos treinta y cinco.

La biblioteca tiene 700 metros cuadrados de extensión, aunque puede ser ampliada, según las futuras necesidades. El nuevo equipamiento cultural creará el voluntariado para las personas que no se puedan desplazar hasta la biblioteca.

El mantenimiento de los libros, personal técnico cualificado y parte del personal auxiliar, será aportado por la Diputación.

El consistorio molletense se encargará del resto del mantenimiento y de la vigi-

lancia. En su apertura, la nueva biblioteca cuenta con unos 13.000 volúmenes. La biblioteca de Can Mulà será informatizada a finales de este año y, en un futuro, se podrá aplicar el video texto y bancos de datos.

BREVES

Polémica Ayuntamiento de Sant Font-Lisac

El Ayuntamiento de Sant Font de Campcanelles, se ha querellado contra la empresa química Lisac, por una carta dirigida por la dirección de la industria a la corporación municipal. El pleno del Ayuntamiento, considera injurioso el contenido de la misma. La polémica entre Consistorio y empresa, radica en que el Ayuntamiento ha exhortado a la industria Lisac para que desmantele sus instalaciones a finales de este año, tal como se acordó hace un tiempo entre Consistorio y la dirección de la empresa. Lisac ha solicitado en los últimos días el permiso municipal correspondiente para ampliar las instalaciones de la fábrica.

Visitas ilustres

El pasado mes de junio, Mollet del Vallès ha recibido la visita de importantes personalidades políticas. El mes se inició con la presencia en nuestra ciudad del alcalde de la localidad nicaragüense de Cinco Pinos, Henry Madariaga. El día cinco llegó a nuestra población la ministra portavoz del Gobierno, Rosa Conde, para participar en el acto de clausura de la exposición “El voto femenino en España”. La presencia de personalidades, ha finalizado con la visita en varias ocasiones del conseller de Benestar Social de la Generalitat, Antoni Comas.

¿Dimitió Rafael Alarcón?

Puede ser la noticia del mes. El concejal de deportes, Rafael Alarcón, dio a conocer el pasado miércoles, día 20, en una reunión de Apas (Asociaciones de Padres), su intención de abandonar el cargo de concejal de deportes. En el momento de cerrar esta edición, Rafael Alarcón no ha presentado su dimisión en el Ayuntamiento, es decir, no ha hecho oficial su renuncia al cargo. Sus compañeros de partido señalaron a nuestro periódico que se puede tratar de un “mal momento” o de un “pronto” del concejal de deportes,

aunque no nos desmintieron que Rafael Alarcón no está muy satisfecho del funcionamiento del área de Serveis Personal. Es decir, el mismo motivo que alegó López Reverter cuando abandonó la concejalía de cultura: que estaba harto de que un cargo de confianza —un enchufado para entendernos— tuviese más poder que él. Por lo que parece a Rafael Alarcón, le está pasando lo mismo que a su amigo López Reverter y ha decidido que él no tiene que hacer el papel de simple “marioneta”.



Fiat Tempra. Sensaciones en vivo.

El último gran éxito de Fiat tiene 3 volúmenes, el coeficiente aerodinámico (0,28) más bajo entre sus competidores, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm³). Incorporar los últimos avances del mundo del automóvil e integrarlos en un solo vehículo ha sido el gran éxito de Fiat. Es el nuevo Tempra con motor transversal, tracción anterior, suspensión independiente y doble circuito de frenos en X. Gran rutero. Este es el espíritu del nuevo Tempra, por eso Fiat le ha dado tanta importancia a su confort

interior, al silencio, a su suavidad. En cuanto al resto del Fiat Tempra, todo son sensaciones que hay que sentir en vivo.
Tempra 1.4 - 78 CV - 172 km/h. Tempra 1.6 - 86 CV - 177 km/h. Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 km/h. Tempra 1.9 diesel - 65 CV - 162 km/h. Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 km/h.
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley.



AUTO MOLLET

AGENCIA OFICIAL

Exp. y venta: Rafael Casanovas, 76-78

Tel. 593 27 08

Serv. oficial y recambios: Santa Cristina, 1-7

Tel. 593 16 92

MOLLET DEL VALLES



ALQUILER Y VENTA DE COMPACT-DISC ULTIMAS NOVEDADES EN BETA Y VHS

Gran exposición de películas a la venta para su videoteca

Deportivas, musicales, documentales, educativas, ópera, etc.

Doctor Turró, 2
Tel. 593 02 44

MOLLET

CUIDADO CON LA CARRETERA Confiamos en ti. No nos defraudes

TRIBUNA VALLESANA